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Alcalde de Torreón pedirá a legisladores gestionar recurso para drenaje pluvial
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El alcalde de Torreón Román Alberto Cepeda González, solicitará apoyo a los legisladores para que haga las
gestiones necesarias para la liberación de 500 millones de pesos que están etiquetados en el Presupuesto de
Egreso de la Federación de 2025 para el drenaje pluvial.

Como se informó, el diputado federal Marcelo Torres Cofiño integrante de la Comisión de Recursos Hidráulicos
y Agua Potable de la Cámara de Diputados, dio a conocer que en el presupuesto de Egresos de la Federación
tienen asignado un recurso del orden de los 491 millones de pesos para drenaje pluvial en Torreón.

Sin embargo esto no quiere decir que se vaya a liberar de facto, se espera que el gobierno federal realmente
entregue estos recursos y aclara que se trata de una asignación y no significa que exista un cheque y se vaya ya a
entregar.

Desde hace tres años el Ayuntamiento de Torreón ha presentado el proyecto ejecutivo por mil 400 millones de
pesos sin que se haya liberado el recurso.

Sobre el tema, el Alcalde Román Cepeda indicó que es un tema muy referido de que existe recurso, sin embargo
el mismo no llega a pesar de las gestiones hechas por la Comisión Estatal de Aguas y Saneamiento, ya que la
primer parte del proyecto requiere de una cantidad importante de recursos, de los cuales ya están los proyectos
ejecutivos hechos por parte del municipio.

"Qué bueno que haya recurso, estaba desde el año pasado dice, el tema es que por alguna razón no llega. Es una
gestión que realiza el CEAS quienes tienen la facultad de hacer una gestión directa. En la parte que me
corresponde he hecho lo necesario. Si hay una parte aprobada, sería la primer parte del proyecto. Lo que tenga
que hacer Torreón, ya lo tiene listo", afirmó

Petición a los legisladores

Dijo que le pide a los legisladores de Coahuila y con quienes ha tenido contacto hagan las gestiones necesarias
para que ese dinero llegue al municipio de Torreón

Por su parte, el Director de Obras Públicas en Torreón, Juan Adolfo Von Bertrab Saracho indicó que el proyecto
está en cartera de inversión sin que haya bajado el recurso y a finales del 2024, fue presentado de nueva cuenta el
proyecto y la papelería requerida, el cual está divido en tres etapas, incluso cumpliendo con los dictámenes
separados de impacto ambiental y de Protección Civil, propuesta que fue presentada ante las oficinas locales de la
Comisión Nacional del Agua.
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